

## Polresta Mataram Siap Dukung Penanaman Jagung Serentak Satu Juta Hektare

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIKNTB.COM

Jan 4, 2025 - 10:05



MATARAM, NTB – Polresta Mataram terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung program nasional. Pada Jumat (03/01/2025), Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., bersama pejabat utama Polresta, mengikuti Analisa dan Evaluasi Persiapan Penanaman Jagung Serentak Satu Juta Hektare Lahan yang digelar Mabes Polri secara virtual.

Rapat koordinasi nasional ini dipimpin oleh Waka Posko/Koordinator SSDM Polri Brigjen Pol. Langgeng Purnomo, S.I.K., dan diikuti oleh 34 Polda serta 508 Polres dari seluruh wilayah Indonesia.

“Kami baru saja mengikuti rapat via Zoom Meeting bersama Mabes Polri terkait persiapan Penanaman Jagung Serentak yang akan berlangsung pada 21 Januari 2025,” ujar Kapolresta Mataram kepada media.

### **Target Ambisius di Seluruh Indonesia**

Dalam paparan Mabes Polri, program ini melibatkan 423 Polres dengan total ketersediaan lahan sebesar 1.723.722,70 hektare yang akan ditanami jagung secara serentak. Program ini merupakan langkah nyata dalam mendukung ketahanan pangan nasional dan meningkatkan produksi jagung di seluruh Indonesia.

### **Komitmen Polda NTB dan Polresta Mataram**

Setelah rapat dengan Mabes Polri, Polresta Mataram melanjutkan koordinasi dengan Polda NTB melalui Zoom Meeting yang dipimpin oleh Wakapolda NTB Brigjen Pol. Ruslan Aspan.

Dari data yang disampaikan, Polda NTB telah mempersiapkan sekitar 3,18% dari total target lahan seluas 7.888,85 hektare yang diberikan oleh Kementerian Pertanian.

Kapolresta Mataram menegaskan komitmennya untuk memastikan lahan yang telah disiapkan digunakan sesuai peruntukan, yaitu penanaman jagung. “Wakapolda NTB mengingatkan agar lahan yang telah dipersiapkan tidak dialihkan untuk menanam padi atau komoditas lain,” tambahnya.

“Kami optimis target lahan yang telah diberikan kepada Polresta Mataram dapat terpenuhi,” imbuh Kapolresta.

### **Dukungan Penuh untuk Ketahanan Pangan**

Melalui program ini, Polresta Mataram tidak hanya berkontribusi dalam menjaga keamanan, tetapi juga menjadi bagian penting dalam mendukung ketahanan pangan nasional. Penanaman jagung serentak ini diharapkan dapat membawa manfaat besar, tidak hanya bagi masyarakat lokal tetapi juga untuk perekonomian nasional.

Dengan persiapan yang matang dan sinergi antarinstansi, Polresta Mataram optimis dapat menjalankan perannya dengan baik dalam menyukseskan program penanaman jagung serentak ini. “Kami siap mendukung sepenuhnya, demi keberhasilan program ini,” pungkas Kapolresta Mataram. (Adb)